

Molina y Ávalos condierados en pre nómina para Mundial Sub 20

HITO. Carlos Felipe Pedemonte, jefe técnico de las divisiones inferiores de los Diablos Rojos destacó los procesos del club y valoró la disposición y esfuerzo de los futbolistas por ser profesionales.

Sergio Silvestre De La Fuente
 cronica@cronica.chillan.cl

El fútbol formativo de Ñublense vive un momento de satisfacción y orgullo. Este lunes, el cuerpo técnico de la selección chilena Sub-20, encabezado por Nicolás Córdova, dio a conocer la lista de buena fe con miras al Mundial de la categoría, que se disputará en nuestro país entre septiembre y octubre. El listado incluye a 55 futbolistas de distintos clubes nacionales e internacionales, entre los cuales figuran dos nombres que nacieron en la cantera roja: Lucas Molina y Giovanni Ávalos.

Su inclusión en la preselección es más que un reconocimiento individual, ya que representa también un espaldarazo al trabajo que Ñublense viene realizando en la formación de jóvenes talentos. Así lo destacó Carlos Pedemonte, jefe técnico del fútbol formativo del club, quien valoró este logro como un hito para la institución. "Es un hecho notablemente positivo, para los jugadores, para la institución, el club que representa a la ciudad y también para las bases del fútbol nuestro. Este es un club que, si los procesos de formación se hacen mirando a futuro, con calma y responsabi-



"Es un hecho notablemente positivo, para los jugadores, para la institución, el club que representa a la ciudad".

Carlos Felipe Pedemonte
 jefe fútbol formativo Ñublense

dad, puede ofrecer muy buenas oportunidades de crecimiento, no solo como jugadores, también como personas", señaló.

El formador enfatizó que estar en una nómina de 55 jugadores es ya un premio en sí mismo. Sin embargo, confía en que uno o ambos chillanejos puedan dar el salto definitivo a la lista final de Nicolás Córdova. "Si se llega a concretar será un paso mucho más grande. Ser parte de la nómina definitiva sería maravilloso. Son jugadores que ya están sumando minutos, y



GIOVANNY ÁVALOS Y LUCAS MOLINA, SON PARTE DE LA PRE NÓMINA DE LA ROJA PARA MUNDIAL SUB 20.

eso nos sirve como motivación a todos. Queremos transmitir confianza a la gente. Ñublense tiene historia, 109 años, y hoy se encuentra en pleno desarrollo institucional dentro del profesionalismo. Este tipo de hitos avala que tener divisiones inferiores fuertes da posibilidades reales", explicó.

Sobre las cualidades de los preseleccionados, Pedemonte no

dudó en resaltar tanto sus capacidades técnicas como su calidad humana. "Los dos tienen una característica humana súper buena, son ordenados, están muy vinculados con el deseo de ser profesionales. En lo futbolístico, poseen buena técnica y pie educado, lo que les permite jugar y tocar el balón, que es lo que se necesita en la alta competencia. En lo físico es-

tán en condiciones de aguantar 90 minutos, lo que ya han demostrado en los partidos que han jugado. Hoy el hambre por aprender es una de sus principales virtudes", detalló.

Más allá de la actualidad inmediata, Pedemonte trazó la mirada hacia el futuro del club. La idea, explicó, es que Molina y Ávalos sean referentes de una generación

que abra camino en el primer equipo, eventualmente, en otras instituciones. "En el club queremos que en el futuro ellos sean número uno aquí, que el equipo titular tenga tres o cuatro jugadores formados en casa, o que logren jugar en otros clubes gracias al buen rendimiento que han mostrado en Ñublense. Paso Alejo está creciendo de a poco, estamos en vías de desarrollo de infraestructura. Aunque no ha sido tan rápido como quisieramos, vamos en esa dirección", sostuvo.

INOLVIDABLE

Lucas Molina, se mostró feliz con la nominación, esperanzado en ganarse un lugar en la nómina definitiva y agradecido del apoyo de la gente con su carrera. "Esta nominación me deja una sensación muy buena, muy feliz. Jugar un mundial sería maravilloso, inolvidable para mí. Creo que puedo aportar mi granito de arena al equipo, lo hice en los amistosos previos y siento en los entrenamientos que puedo ser un gran aporte. Ñublense es el club donde crecí, donde me desarrollé con mucha responsabilidad, para poder hacerlo bien y mostrar mi juego, y devolverle ese apoyo que la gente de Chillán me da con mensajes positivos", sentenció. **CS**